

« DUILHAC ET LES CHÂTEAUX DU PAYS CATHARE »



Soyez les bienvenu(e)s dans les Hautes-Corbières et partez pour une journée à la découverte des forteresses du vertige !

Candidats à la prestigieuse liste du patrimoine mondial de l'UNESCO, **les châteaux de Quéribus et de Peyrepertuse** constituent des forteresses royales médiévales, dont les premières mentions remontent aux XIIe-XIIIe siècles. La présence de ces monuments répond à la fois à une nécessité de surveiller un territoire alors hérétique mais aussi de faire face au roi d'Aragon, puissant ennemi du royaume de France...



Votre journée commence par la découverte du majestueux château de Peyrepertuse, surplombant le charmant village de **Duilhac**. Une marche d'approche d'une vingtaine de minutes sur un sentier ombragé permet l'accès à ce monument, véritable vaisseau de pierre, qui se dresse sur une crête calcaire à 800m d'altitude. Le site a été occupé dès la période gallo-romaine et on compte près d'une trentaine d'hommes qui logent sur place au début du XVIe siècle ! Une superbe balade vous permettra d'emprunter l'escalier taillé



dans le roc, puis de découvrir les vestiges architecturaux qui jalonnent le parcours... Et enfin, vous atteignez le Donjon San Jordi et sa chapelle, point culminant du château. Dominant plusieurs vallées, le château offre ainsi une vue exceptionnelle.

Après cette première visite, une halte gourmande vous sera proposée dans le village de Duilhac, où vous pourrez déguster tranquillement la cuisine traditionnelle des Hautes-Corbières.

Votre journée se poursuivra ensuite avec la découverte du château de Quéribus. Après une seconde marche d'approche d'une dizaine de minutes, vous accédez au château qui constitue l'une des forteresses les plus représentatives du Moyen Age, avec la précision de ses plans et son architecture. Quéribus est connu pour être le dernier bastion de la résistance cathare

(doctrine religieuse du Moyen Age d'origine chrétienne aujourd'hui disparue). Sur la terrasse du Donjon, vous découvrirez une vue spectaculaire à 360° sur les paysages environnants, du Fenouillèdes à la plaine du Roussillon, de la Méditerranée au Canigou, montagne sacrée des catalans... Dépaysement garanti !



Crédit photos : ©ori-vincentphotographie

« DUILHAC AND THE CASTLES OF CATHAR COUNTRY »



Welcome to the Hautes-Corbières and set off for a day to discover the fortresses of vertigo!

Candidates for the prestigious UNESCO World Heritage List, **the castles of Quéribus and Peyrepertuse** are medieval royal fortresses, the first mentions of which date back to the 12th-13th centuries. The presence of these monuments responds both to a need to monitor a territory then heretical but also to face the King of Aragon, a powerful enemy of the kingdom of France...



Your day begins with the discovery of the majestic Château de Peyrepertuse, overlooking the charming village of Duilhac. A twenty-minute approach walk on a shady path gives access to this monument, a veritable stone vessel, which stands on a limestone ridge at an altitude of 800m. The site has been occupied since the Gallo-Roman period and there are nearly thirty men living there at the beginning of the 16th century! A superb walk will allow you to take the staircase cut in the rock, then to discover the architectural remains



that mark out the route... And finally, you reach the Donjon San Jordi and its chapel, the highest point of the castle. Dominating several valleys, the castle thus offers an exceptional view.

After this first visit, a gourmet stop will be offered to you in the village of **Duilhac**, where you can quietly taste the traditional cuisine of Haute-Corbières.

Your day will then continue with the discovery of the Château de Quéribus. After a second approach walk of about ten minutes, you reach the castle which is one of the most representative fortresses of the Middle Ages, with the precision of its plans and its architecture. Quéribus is known to be the last bastion of Cathar resistance (religious doctrine of the Middle Ages of Christian origin which has now disappeared). On the terrace of the

Donjon, you will discover a spectacular 360° view of the surrounding landscapes, from Fenouillèdes to the Roussillon plain, from the Mediterranean to Canigou, the sacred mountain of the Catalans... Change of scenery guaranteed!



Crédit photos : ©ori-vincentphotographie